



だいじょうぶだいじょうぶ  
いとう ひろし/作

おじいちゃんとの散歩で、色んなことを学ぶぼくに、おじいちゃんはいつも「だいじょうぶだいじょうぶ」と言ってくれます。次はぼくが「だいじょうぶ」を伝える番…。短い中に大切なモノがぎゅっとつまつた絵本です。



なつみはなんにでもなれる  
ヨシタケシンスケ/著

ちょっと眠たいなつみは、色んなモノマネをして、お母さんにクイズを出します。あなたは、なつみがなんのマネをしているか、わかるでしょうか。少しだけ、子どもの自由な気持ちに近づけるような気がする絵本です。



オニじゃないよおにぎりだよ  
シゲタサヤカ/著

オニはおにぎりが大好き。人間の食べるまろいおにぎりに同情したオニたちは、自分たちが作ったおにぎりを人間に食べさせるために、なんと自分たちが…。

今月のオススメ

## 本

を紹介します。

# Books



中央公民館2階の  
図書室から  
オススメの本を  
ご紹介します。

問 中央公民館図書室 (Tel 565-2434 内線 2121)

町民文芸

## かわまた短歌会

「ホームラン打った優太が」子が叫ぶ  
実況の声受話器に響く  
字を忘れ齡の所為と思う吾

自分の甘さをつくづく思う

水口 美希

塊の上にかたまり積み重ね  
入道雲は空狭めゆく

柏木 大堀 大友  
四郎 横子 サタ

敬老の町からの祝金五千円の  
受領の証に捺す朱き印  
同級会オリンピックまで生きぬくと  
乾杯重ね盛りあがる夕べ

菅野 菊子

Police

## 川俣分庁舎だより



### 春の全国交通安全運動

4月6日(木)~4月15日(土)までの10日間

スローガン おともだちむこうにいてもみぎひだり

○運動の基本 子どもと高齢者の交通事故防止

～事故にあわない、おこさない～

○運動の重点

①歩行中・自転車乗車中の交通事故防止 / ②後部座席を含めたシートベルト、チャイルドシートの正しい着用の徹底

③飲酒運転の根絶

福島警察署川俣分庁舎 Tel 024-566-3121

エマ先生の

Waku Waku

DIARY

ダ Vol.31  
イアリー



新年度が始まりました！進学おめでとうございます！今年度もよろしくお願ひします。一緒にすてきな一学期をすごしましょうね。一学期が終わったら、私が川俣に居られる時間も終了しています。だから、今学期いっぱい話し、楽しみましょう。心細くなるので、帰ることについて深く考えたくないです。代わりに、今まで気づいた楽しい事について話したいと思います。

日本にいる3年間で私は新しい興味と趣味を発見しました。来る前、私はあまり活動的な生活をしていませんでした。週末にごろごろする癖がありました。競争的なスポーツは苦手ですから、すべてのアクティブなことは私にとって難しいと思いました。でも、違いました！

日本にいる間、花見と紅葉を見に行くために、山登り、スキー、ハイキングなどを楽しむことができました。予想よりも楽しくて気持ちよかったです。イギリスより日本の季節をはっきり感じられるのが一つの理由だと思い

ますが、日本人の季節に対する熱心な気持ちが感動を与えるのだと思います。福島のきれいな景色と人々のおかげで、アウトドアな生活に触れることができました。体にとっていいのはもちろん、心にとってもいいと気づいてきました。特に、寒くて暗い冬に外で遊んだり、体を動かしたり、汗をかいたりすることは気持ちがすっきりします。今でも、ときどきごろごろする週末がありますけど。

このダイアリーを書いている間に英語のことわざがふと心に浮かびました。「Variety is the spice of life」ということわざです。日本語に直訳したら、「変化は人生の香辛料だ」という意味です。ときどき汗をかいて、ときどきごろごろするのはいいですね。最近の5年間で私の人生にはいっぱい変化がありました。たくさん笑ったり泣いたり、勝ったり負けたりしましたが、全体的に生活の変化を通して私は強くなりました。これからも、いつも新しい趣味や興味などを探索してみます。

◆このダイアリーはエマ先生が日本語で書きました。

# Smile ☺ of This Month



ささきうらん  
**佐々木 羽藍ちゃん**（鶴沢・1歳）

1歳になり、歩けるようになりました。最近ではお兄ちゃんに負けないくらいご飯を食べ、よく笑い、パパが仕事から帰ってくると大喜びでお出迎えしています。いつまでお出迎えするのかな？ これから兄妹仲良く遊び、ケンカして、笑って、のびのびと大きく育ってください。大きくなつて色々な所に行きましょう！…ママより♥



こやまだはるま  
**小山田 啓真くん**（鶴沢・7か月）

ピョンピョン飛び跳ねて遊ぶのが大好きで、パパのたかいたかいにはいつも声をたてて大喜びです。よく笑って、たくさん声をかけてくれるようになりましたね。ニコニコ笑顔にいつも癒されています。寝返りとハイハイができるまであと少し！お姉ちゃんに負けないぐらい活発で心の優しい男の子になってね。…ママより♥

# 富士展望報告会

私たちのふるさと川俣町、最高峰の花塚山は日本一の富士山が見える北限

**5月3日(水)** 中央公民館 午後1時開場  
午後1時30分～午後3時30分

花塚山が富士山の見える北限の山となったことを記念し、特別企画「富士展望報告会」を開催します。この偉業について、そして、挑戦者の7年におよぶ挑戦に、ぜひあなたも触れてください。

パネルセッションには  
**挑戦者3名が参戦！**

第2部には撮影者である菅野和弘さん（左）、斎藤金男さん（中央）、大槻功さん（右）にご登場いただきます。



第1部 日本地図センター田代常務理事による  
**富士展望講演会**



富士展望の第一人者である日本地図センターの田代博さんをお招きし、今回の偉業と慎重に行った北限証明の確認作業について講演いただきます。

第2部 挑戦者と検証者による  
**パネルセッション**



撮影に挑戦した3名の苦労話や思い出、田代さんとのやりとり、偉業を達成した本音などについて、自由に楽しく4名でお話していただきます。お楽しみに！

**富士山の見える北限の山 花塚山 山開きは5月4日(木)**

撮影者3名も一緒に登山します。富士山の見えるふるさとの山に、ぜひ一緒に登りましょう！

